

# Le centre hospitalier invité de marque du musée Matisse

## LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Le personnel du centre hospitalier de la ville a été invité jeudi dernier en soirée au musée Matisse pour découvrir, entre autres, l'exposition temporaire actuellement proposée en ce lieu.

Une première qui a été appréciée par les employés des deux établissements partenaires, deux établissements qui font aussi partie des plus gros employeurs de la ville.

Avec le sourire, une cinquantaine de personnes ont franchi la grille du musée.

## NOUVEAU PARTENARIAT

Médecins, personnel soignant, membres de la direction ont été reçus par le conservateur du musée, Patrick Deparpe, avant de visiter l'exposition consacrée

à l'œuvre du sculpteur Vincent Barré.

*« Nous collaborions déjà avec le service addictologie en accueillant de façon régulière les patients. Mais aujourd'hui c'est un nouveau partenariat qui s'engage. Nos structures sont proches et on ne se connaît pas forcément. Cette initiative va permettre de mettre en valeur nos atouts »,* avouait-on du côté du musée.

Une satisfaction de mise également du côté du personnel du centre hospitalier dont certains franchissaient la grille pour la première fois.

*« C'est une idée nouvelle et une bonne idée. Elle permet de sortir du quotidien et de connaître ce qui nous entoure. C'est très plaisant de se retrouver dans un autre cadre d'autant que l'accueil est des plus chaleureux »,* indiquait un des visiteurs, visiblement ravi. ■



Le personnel du centre hospitalier a été invité à venir découvrir l'exposition du musée Matisse consacrée à l'œuvre du sculpteur et dessinateur Vincent Barré.